

Juan Blake partió a la presencia del Señor

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 30 de Marzo de 2018 19:27



Juan Blake, en una foto de archivo.

(Redacción, 30/03/2018) El misionero y evangelista estadounidense Juan Blake ha llegado a la meta. Esta mañana fue llamado a la presencia del Señor. Tenía 85 años (Minnesota, 1932-Madrid, 2018) y llevaba más 50 sirviendo a la obra evangélica en España desde su llegada en 1965.

[El decano de los evangelistas en España](#)

La imagen que quedará asociada siempre en la memoria de quienes le conocieron, será la de verle recorriendo pueblos, aldeas y ciudades de todas las provincias de España, con su camión-cine proyectando películas cristianas y, junto a su equipo de la [Asociación evangelística DECISIÓN](#), llevando el evangelio a toda persona y ayudando a establecer nuevas iglesias por todo el país. El impacto y el fruto de esta labor es incalculable.

UN "HUMILDE CAMIONERO DE MINNESOTA"

Este "humilde camionero de Minnesota", como él mismo se definía, ha muerto con las botas puestas, aconsejando a evangelistas e intentando contagiar su pasión y su visión a otros

Juan Blake partió a la presencia del Señor

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 30 de Marzo de 2018 19:27

creyentes, animándoles hasta último momento a llevar el testimonio de Cristo a los pueblos con más de 5.000 habitantes en los que aún no existe una Iglesia evangélica.

Las muestras de cariño y admiración de quienes le conocieron, están llenando las redes sociales a medida que se ha ido conociendo la noticia de su fallecimiento.

Desde [Actualidad Evangélica](#) nos sumamos a todas esas muestras de cariño y condolencias confiados en que, aunque echaremos mucho de menos la sonrisa, el ánimo y [los sabios consejos de nuestro querido Juan](#), su obra seguirá creciendo entre nosotros, como dice la Palabra de Dios:

*"Bienaventurados de aquí en adelante los muertos que mueren en el Señor. Sí, dice el Espíritu, descansarán de sus trabajos, porque **sus obras con ellos siguen**" (Ap. 14:13).*

Vídeo: [Carlos Fumero Jensen](#)

VELATORIO Y FUNERAL

Desde el entorno familiar se agradece "a todos por las oraciones por la familia de Juan Blake, que hoy ha partido a la presencia del Señor", y se informa de que **"El velatorio será en el Tanatorio La Paz de Tres Cantos el sábado a partir de las 10:00 hs. El funeral el domingo 1 de abril en la capilla del mismo tanatorio a las 13:00 hs**

El decano de los evangelistas en España

Juan Blake partió a la presencia del Señor

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 30 de Marzo de 2018 19:27

“¿Qué puedo hacer yo, un camiónero, en un país como éste?”, se preguntó Juan Blake

(n. EE



Juan y Alicia con sus hijos | FOTO: DECISIÓN

Habría de pasar toda una década, hasta 1965, para que "el humilde camionero de Minnesota" llegara a

Para entonces, Juan había trabajado como persona, y se había convertido en un misionero en España

En 1965 puso pie en Barcelona donde, tras un tiempo se afilió a la [Asociación Evangélica Billy & Grace](#)
[Billy Graham Evangelistic Association](#)

En el mismo año que murió Franco, en 1975, los Blake se trasladaron a Madrid, para facilitar su servicio

En 1991 Decisión se independizó totalmente de la BGEA, aunque se han mantenido buenas relaciones

Desde 2003 Decisión está dirigida por el pastor y comunicador evangélico José Pablo Sánchez, que co

Por su parte, Juan Blake --hoy presidente honorífico de la organización--, ya octogenario, sigue compar

Juan Blake partió a la presencia del Señor

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 30 de Marzo de 2018 19:27

>>> *Leer la historia completa de [DECISIÓN](#)*

Fuente: Actualidad Evangélica